

objekte

hotel objekte

Magazin für Design, Hotel- und Restauranteinrichtung, Ausstattung, Technik und Spa

DUSconference plus



Interieur für Tagung und Event

Special Seite/Page 32



Meeting Campus Deluxe

Meeting Campus Deluxe

Hyatt Regency Köln

Seite/Page 16

Individuell organisiert

Individually Planned

Interview

Seite/Page 48

Bayern Tourist

Akademie für Führungsnachwuchs

Die Bayern Tourist GmbH, Tochter des DEHOGA, entwickelte gemeinsam mit dem Kommunikationsexperten Bernhart Patter ein Coaching-Programm für Führungskräfte in Hotellerie und Gastronomie, um dem Mangel an Führungsnachwuchs entgegenzuwirken. Die Teilnehmer können einzeln zur Führungsakademie kommen und im offenen Seminar vom Wissen Patters sowie von den Erfahrungen anderer Teilnehmer profitieren. Der Lehrgang bietet Grundlagen für ein zeitgemäßes Führen, die Entwicklung von Führungsgrundsätzen für das eigene Unternehmen sowie das effektive Coaching von Mitarbeitern.



▲ Bernhard Patter (geschäftsführender Gesellschafter diavendo GmbH) und Isabella Hren (Geschäftsführerin Bayern Tourist GmbH) / Bernhard Patter (Managing Partner at diavendo GmbH) and Isabella Hren (Managing Director at Bayern Tourist GmbH)

Academy for Junior Executives

Bayern Tourist GmbH, subsidiary of DEHOGA Bayern, developed a coaching program for executives in the hospitality and restaurant sector, in cooperation with the communication expert Bernhart Patter in order to counteract the shortage of junior managers. The participants can join the management academy individually and benefit from Patter's knowledge and the experiences of other participants in the open seminar. The course provides the basis for up-to-date leadership, the development of management principles for the company as well as effective employee coaching.



▲ Die Leitung der Pan+Armbruster GmbH: Tochter Annette Stoß, Vater Martin Armbruster und Sohn Matthias Armbruster / The management at Pan+Armbruster GmbH: daughter Annette Stoß, father Martin Armbruster, and son Matthias Armbruster

Pan+Armbruster

Familiengeschäft

Seit dem 1. Mai firmieren die Armbruster Einrichtungssysteme GmbH und die Panraumsysteme GmbH gemeinsam unter dem Namen Pan+Armbruster GmbH. Martin Armbruster, Gründer beider Unternehmen aus Oberkirch, bündelt damit ihre Kompetenzen in Sachen Raum-in-Raum-Lösungen, Trennwandsysteme und Schrankwände. Gleichzeitig wurde auch die Führungsebene neu strukturiert. Tochter Annette Stoß übernimmt die Leitung des Kaufmännischen Geschäftsbereichs, während Sohn Matthias Armbruster die Leitung des Technischen Geschäftsbereichs verantwortet. Beide wurden zudem zu Prokuristen bestellt.

Family Business

Since May 1, Armbruster Einrichtungssysteme GmbH and Panraumsysteme GmbH have been jointly operating under the name of Pan+Armbruster GmbH. Martin Armbruster, founder of both companies in Oberkirch, bundles their expertise in room-in-room solutions, partition walls and wall units. At the same time, the management level was also restructured. Daughter Annette Stoß takes over the management of the business division, while son Matthias Armbruster is responsible for the management of the technical business area. Both were also appointed authorized officers.

Winterhalter

Vernetztes Leuchtturmprojekt

Die Allianz Industrie 4.0 zeichnet Winterhalter als Leuchtturmprojekt für die Produktion der Zukunft aus. Prämiert wurde die Lösung Connected Wash. Damit sind die Spülmaschinen per LAN oder W-LAN vernetzt und senden Maschinendaten in Echtzeit an einen Server, auf die per App zugegriffen werden kann. Die Winterhalter Gastronom GmbH ist aktueller Preisträger des Wettbewerbs „100 Orte für Industrie 4.0 in Baden-Württemberg“. Insgesamt wurden sechzehn Unternehmen und Einrichtungen prämiert, die Industrie 4.0 erfolgreich im Betriebsalltag umgesetzt haben.



▲ Staatssekretärin Katrin Schütz und Nadja Langerjahn (Winterhalter) / State Secretary Katrin Schütz and Nadja Langerjahn (Winterhalter)

Networked Lighthouse Project

The Allianz Industrie 4.0 distinguishes Winterhalter as a lighthouse project for the production of the future. The solution Connected Wash was awarded. This means that the dishwashers are networked via LAN or Wi-Fi and send machine data in real time to a server, which can be accessed via app. Winterhalter Gastronom GmbH is the current winner of the competition "100 Places for Industry 4.0 in Baden-Württemberg". A total of sixteen companies and institutions were selected that successfully implement Industry 4.0 in their daily operations.

Kitzig Interior Design

Work and Fly

Mit der Neugestaltung des Konferenzcenters am Flughafen Düsseldorf wird ein umfassendes Serviceangebot sowohl für den Gast auf der Durchreise als auch für große Konferenzen und Meetings geschaffen. Schon im Zugangsbereich werden vielfältige Möglichkeiten geschaffen, von Single-Work- und Plug-



▲ Kitzig gestaltete das neue Konferenzcenter am Flughafen Düsseldorf / Kitzig designed the new conference center at Düsseldorf Airport

in-Stations, schneller Businesscorner bis hin zum semitransparenten Meetingraum. Weiche Formen und prägnante Farben bestimmen den Entwurf. Die unterschiedlichen Bereiche sind entsprechend dem Leitsystem farblich gestaltet. Kitzig schafft damit sowohl große, flexible Konferenzräume, als auch familiäre Boardrooms mit bester Videokonferenztechnik, Kreativräume mit Pinboards und inspirierendem

Blick auf das Rollfeld, dazu eine wandelbare Ausstellungsfläche, alles verbunden über fließende Lounge- und Pausenbereiche.

Work and Fly

With the redesign of the conference center at Düsseldorf Airport, a comprehensive service is provided to both transit guests as well as for major conferences and meetings. Already the entrance area offers a variety of possibilities ranging from single-work and plug-in stations to speed business corners to semi-transparent meeting rooms. Soft shapes and striking colors determine the design. The different areas are color-coded according to the guidance system. Kitzig created both large and flexible conference rooms, as well as private boardrooms with the best video conferencing technology, creative rooms with pin boards and an inspiring view of the runways, as well as an adaptable exhibition area, all connected by flowing lounges and break areas.



Das ideale Bodenbelagssystem für Hotels mit selbsthaftenden Teppichmodulen (25 cm x 100 cm)

- einfachste und schnellste Verlegung auf allen Unterböden
- auf vorhandenen Nutzböden einsetzbar
- Austausch ohne Geruchs- und Geräuschbelastigung
- sofort begehbar
- einzelne Module können problemlos ausgetauscht werden
- individuelle Bodengestaltung durch Kombination unterschiedlicher Farben und Strukturen
- hervorragende Akustikwerte durch Komfortücken
- handliches Format
- kaum Verschnitt



www.infloor.de

INFLOOR
carpet made in Germany